



UF: 12.08.25: \$39.167,40	DÓLAR COMPRADOR: \$969,07	DÓLAR VENDEDOR: \$971,77	IPC JULIO: +0,9%	IPSA: +0,83%	Registró la Bolsa de Comercio en su índice principal, el IPSA, que cerró el lunes en 8.591,50 puntos.	Por su parte, el índice General de Precios de Acciones (IGPA) presentó una variación de +0,83% y cerró en 43.085,55 puntos.
---------------------------	---------------------------	--------------------------	------------------	--------------	---	---

A MENOS DE UN MES DE LA ENTREGA DE OBRAS

Proyecto del parque urbano del Cerro Grande permanece sin nuevos avances

La ambiciosa iniciativa que lleva adelante el Ministerio de Vivienda y Urbanismo está comprometida para ser entregada a fines de agosto, pero en un recorrido por el sector no se ven luces de nuevas obras. No obstante el seremi de la cartera señaló que se mantienen los plazos comprometidos.



De mantenerse los plazos, el parque abrirá sus puertas a fines de este mes de agosto.

CRISTIAN SILVA

FRANCO RIVEROS B. La Serena

Por muchos años la comunidad de La Serena ha utilizado el Cerro Grande como un lugar de recreación y esparcimiento para aprovechar la vista que entrega de la ciudad y tam-

bién su entorno natural. Del mismo modo es utilizado para practicar diversos deportes como trekking, senderismo o ciclismo.

Así, con el objetivo de fortalecer este espacio, que hasta hace unos años estaba en completo abandono, durante 2017 se presentó el proyecto impulsado por los Ministerios de Vivienda y Urbanismo, y Bienes Nacionales, cuyo objetivo era crear un parque urbano en el sector.

Por tal motivo, se dio inicio a los trabajos para la creación de un parque urbano en dicho espacio, cuya finalización se estimaba para fines del año pasado, pero a más de ocho meses de dicho plazo, el proyecto aún no ha sido concluido.

No obstante, a mediados de junio el seremi del MINVU José Manuel Peralta y la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, visitaron el parque urbano y anunciaron que durante el mes de agosto abrirá sus puertas.

En aquel entonces, José Manuel

Peralta, seremi de Vivienda y Urbanismo, calificó el parque como un "regalo para la ciudad de La Serena" y reiteró que el espacio fue pensado para ser accesible y disfrutable por todas las personas.

Por su parte, el director regional del SERVIU, Ángelo Montaña, resaltó la infraestructura implementada y aseguró que se trata de un espacio inclusivo, familiar y moderno que vendrá a mejorar significativamente la calidad de vida de los serenenses.

A su vez, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, valoró la iniciativa y señaló que se trata del primer parque metropolitano de la comuna. Además, destacó que, más allá de su uso deportivo o recreativo, el Cerro Grande se convertirá en un espacio de educación y concientización ambiental.

"Estamos muy contentos porque



lo vamos a inaugurar en el mes de nuestro aniversario, el mes de agosto, en donde ya van a poder disfrutar de esta maravillosa actividad y de este maravilloso parque, nuestro primer parque metropolitano, nuestro parque urbano acá en Cerro Grande”, manifestó en su oportunidad la jefa comunal.

No obstante, un equipo del Diario El Día se trasladó al lugar para verificar un posible avance de obras, pero al llegar al sitio fue posible percatarse que se mantiene todo tal cual estaba hace unos meses, es decir, con un cierre perimetral de planchas pintado de color azul. También no se evidenciaba que personas pudieran estar trabajando al interior de las obras, por lo que se encontraba un paso alternativo y en mal estado para poder acceder a los pies del cerro.

SEREMI ASEGURA QUE SE MANTIENE LA FECHA

Consultado por posibles nuevos avances, el seremi del MINVU, José Manuel Peralta se limitó a responder que “estamos trabajando junto al municipio de La Serena para poder poner en operación el proyecto en agosto”, no entregando mayores detalles sobre lo que faltaba por

“**Estamos trabajando junto al municipio de La Serena para poder poner en operación el proyecto en agosto”**
JOSÉ MANUEL PERALTA
 SEREMI DEL MINVU

realizar. Tampoco se refirió respecto si se habían solucionado los conflictos que tuvieron las obras paralizadas por más de seis meses.

Por su parte, la alcaldesa Daniela Norambuena, indicó que “fuimos a hacer una visita técnica con el seremi de Vivienda y el SERVIU para conocer las condiciones del lugar y en ese sentido, lo que queremos es que este parque se abra prontamente y para eso tenemos hoy día un trabajo colaborativo donde, como municipio, nos vamos a encargar de la administración del parque

“**Como municipio nos vamos a encargar de la administración del parque mientras se licitan los servicios para la mantención de éste”**
DANIELA NORAMBUENA
 ALCALDESA DE LA SERENA

mientras se licitan los servicios para la mantención de éste. Por lo tanto, esto quedó coordinado para que podamos abrirlo durante el mes de agosto”, puntualizó.

En esa línea, espera que, “a finales del mes de agosto podamos tener abierto el Parque Cerro Grande para la comuna de La Serena”.

DETALLES DEL PROYECTO

La iniciativa contempla una inversión cercana a los 4.800 millones

de pesos y abarca 8 hectáreas de terreno. En el lugar se han implementado mejoras significativas como accesos con infraestructura universal, áreas de descanso, servicios higiénicos, estacionamientos, bebederos, ciccleteros, oficinas administrativas y espacios especialmente diseñados para la educación ambiental. Además, se proyecta la habilitación de un cierre perimetral, sistemas de vigilancia y acceso controlado para resguardar la seguridad del recinto.

El diseño se enmarca dentro de un plan maestro que contempla dos grandes sectores: la zona alta cumbre (88 hectáreas) y el sector acceso (4,5 hectáreas). En la cumbre se implementaron circuitos para caminata, trekking, bicicleta paseo, cross country y downhill, así como zonas de conservación y restauración vegetal, miradores y una laguna para riego y uso paisajístico. En el sector acceso se integran espacios como plazas temáticas, zona de picnic, plaza deportiva, zona de bikepark y un circuito medioambiental inclusivo.

Una de las grandes novedades del parque es la participación del Centro Científico CEAZA, que implementará un programa de educación ambiental dirigido a niños, jóvenes y adultos.